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Anfrage in der Fragestunde der  Fraktion der CDU 
 
 
 
„Ganztag“ plötzlich doch nur Halbtag? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie bewertet der Senat den Umstand, dass sich die Oberschule an der Julius-Brecht-
Allee wegen fehlender Stundenzuweisungen gezwungen sieht, den seit dem Schuljahr 
2009/10 aufwachsenden Ganztagsbetrieb zum kommenden Schuljahr zu begrenzen? 
 

Welche Maßnahmen wird der Senat ergreifen, um zum nächsten Schuljahr einen 
verlässlichen Ganztagsbetrieb an der Oberschule Julius-Brecht-Allee sicherzu-
stellen? 
 
Wie  will der Senat den aufkommenden Zweifeln an der Verlässlichkeit seiner 
Entscheidungen zur Einrichtung von Ganztagsschulen begegnen? 
 

 
 
 

Dr. Thomas vom Bruch, Thomas Röwekamp und die Fraktion der CDU 
 


